

«Tengo la esperanza de lograr algún triunfo en lo que me queda del año»

CICLISMO

Iván Cortina afirma que le «viene bien» el circuito del Mundial, para el que se rodará antes en Vuelta a Castilla y León, San Sebastián y Getxo

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Iván García Cortina inicia la recta final del año mañana con su participación en la Vuelta a Castilla y León tras descartar en un principio correr en Ordizia, que era lo que tenía antes marcado en su calendario. Será la primera de las pruebas que correrá antes de acudir al Campeonato del Mundo, cuya prueba de fondo en carretera se desarrollará en Glasgow en la mañana del domingo 6 de agosto. El destacado ciclista gijonés, tras la cita que arranca este miércoles, tiene previsto participar posteriormente en la Clásica de San Sebastián y en el Circuito de Getxo, citas que se disputarán este fin de semana en el País Vasco. Dos de las carreras de un día de las que le gustan al corredor forjado en la Escuela de Las Mestas.

Una vez asumida su ausencia en el Tour de Francia por segundo año consecutivo, valora la primera fase de la temporada como «positiva» pese a no haber conseguido ningún triunfo. Logró un cuarto puesto en Mallorca, un tercero en Valencia y un quinto en la Clásica de Flandes. Posteriormente estuvo adelante en algunas etapas en la Vuelta a Suiza, pero sin demasiada fortuna en los últimos metros tras ser séptimo en la segunda etapa. «Anduve



Cortina, en una de las pruebas de la presente temporada. MOVISTAR

Pelayo Sánchez, con gijonés en la prueba castellano-leonesa

Pelayo Sánchez, que con toda probabilidad la próxima temporada pasará a formar parte de la estructura del Movistar Team, coincidirá mañana con el gijonés Iván García Cortina en la salida de la Vuelta de Castilla y León. El corredor de Tellego, que ha estado a un gran nivel este año, espera te-

ner una oportunidad en la carrera con vistas a hacer méritos para estar posteriormente con el Burgos-BH en la Vuelta a España.

Su compañero de equipo, el también asturiano Dani Navarro, está a la espera de que la formación castellana le designe una carrera en la que será la última temporada profesional. El ciclista forjado en Las Mestas estuvo el año pasado en la ronda española y se dejó ver en alguna etapa de montaña.

bien, pero no atiné en los metros finales».

Se le resiste ese segundo triunfo con el Movistar Team, con el que acaba de renovar. Se siente, dice, «muy contento» por ello al asegurar su futuro. Pero ahora se ilusiona con este tipo de carreras clásicas que «siempre son un aliciente para mí». Las carreras vascas, asegura, «me servirán de rodaje para el Mundial y son «muy atractivas».

Preparación en Sierra Nevada

El máximo exponente del ciclismo asturiano cambió en esta ocasión Andorra, su lugar de residencia, por Sierra Nevada para trabajar a fondo en altura y de paso preparar lo que queda de este 2023. Así las cosas, el velocista gijonés dice que «llego con muchas ganas de hacer las cosas bien» y añade en este sentido que «tengo muchas esperanzas» en estas carreras con las que cerrará la presente temporada». Precisamente, en la recta final del año fue cuando en 2022 logró alzar los brazos en el Gran Premio de Piamonte en Italia.

Sobre el circuito del Mundial, en el que será uno de los líderes del equipo español junto a Carlos Rodríguez, por decisión del seleccionador Pascual Momparler, se motiva con el trazado del circuito, al que los corredores darán diez vueltas, «porque creo que, por las características que tiene, me viene bien». Se trata de un recorrido de 277,6 kilómetros entre Edimburgo y Glasgow, con 3.167 metros de subida acumulada. El objetivo de Cortina, en los que serán sus sextos mundiales, será mejorar su séptima posición en Doha en 2016.

El Gijón Voley inicia el curso ante el Extremadura y el Grupo contra el Astillero

VOLEIBOL

J. L. C. Los conjuntos asturianos de voleibol de categoría nacional ya conocen el calendario para la nueva temporada 2023-2024.

El Gijón Voley de la Superliga Masculina 2 iniciará la temporada en su feudo del Pabellón de La Arena ante el Extremadura el 7 de octubre y finalizará la fase regular el 6 de abril, también en casa, contra el Dumbria. El objetivo que tienen los de Manolo González y Óscar Gutiérrez no es otra cosa que la permanencia.

En la Superliga Femenina 2, con idéntica meta de mantener la categoría, el Grupo Covadonga, en la misma fecha, recibirá en su cancha al Astillero para cerrar la temporada asimismo el primer fin de semana de abril, en el Braulio García, contra el Voley Ourense.

Retorno de La Calzada

En la Liga de Primera Femenina, La Calzada, que retorna a la categoría nacional dirigido por Daniel Prieto, quien relevó al técnico Ricardo Frugoni, abrirá el 7 de octubre la temporada, en el polideportivo de Matajove, ante el histórico Emevé de Lugo. En la última jornada, las fabriles, que quieren mantener la categoría, reciben al Sayre. En la misma categoría, La Curtidora visitará en su primer partido al Calasancias de La Coruña y concluirá el 6 de abril en Sestao.

En Primera masculina, el Oviedo aún no conoce el calendario de partidos.

Los grupistas brillan en los nacionales de Pamplona

GINNASIA ARTÍSTICA

Daniel Tuya se proclamó subcampeón de España élite en una competición en la que los gijoneses lograron 24 medallas

J. L. C.

GIJÓN. El equipo de competición de gimnasia del Grupo se trajo un botín de veinticuatro medallas de los nacionales que se celebraron en Pamplona.

En categoría sénior, el equipo formado por Álvaro Arróspide, Carlos González y Hugo García

fue tercero. En base 1, Lucas Martínez finalizó segundo en la general y logró el oro en barra fija, paralelas y potro con arcos, así como una plata en suelo y salto. Por su parte, Samuel Rodríguez fue bronce en la general y en los ejercicios de suelo y salto. En Base 2, Manuel Costoya, Diego Martínez, Daniel Huerta y Marco Sebastián fueron terceros. Costoya obtuvo la plata en potro con arcos y bronce en barra fija.

En la categoría élite, Daniel Tuya se proclamó subcampeón de España en salto, modalidad en la que acabó en undécimo puesto en la general individual. En juveniles, el equipo forma-



De izquierda a derecha, Carlos García, Miguel Soto, Álvaro Arrospide, Álvaro García-Merás, Carlos González, el técnico José Luis González, Hugo García, Juan Sampedro y Ángel Villa, presidente de la Territorial. e. c.

do por Carlos García, Juan Sampedro, Álvaro García-Merás y Miguel Soto se subió a lo más alto del podio, seguido del Xelska de Palma de Mallorca y el Antares de Valencia. García fue segundo en la general individual y plata

en salto. Su compañero Sampedro se colgó el bronce en el ejercicio de barra y terminó noveno en la general.

En alevines, Hugo Bastián se proclamó subcampeón de España al ser segundo en la general

individual. Además logró el oro en suelo, plata en anillas y bronce en potro con arcos, mientras que en benjamines Martín Sánchez acabó tercero en la general y obtuvo además la medalla de plata en anillas.